
В предверии Дня защиты детей 26 мая на 
Комсомольской площади в Хабаровске 
прошёл  пикет Общественной Организации 
Центр Гражданских Инициатив  в 
поддержку материнства и детства.

Цель пикета привлечь внимание  и 
призвать мэрию и партию власти к решению 
проблем  обеспечения детей местами в 

МДОУ в соответствии с Конституцией РФ, 
ФЗ «Об образовании».

Акция носила  гражданский характер, 
партийные  атрибуты  флаги  и  др  
отсутствовали.  Пикетчики говорили   
исключительно   о хозяйственно-
управленческих  вопросах развития города 
без политического окраса.

Мэрия уклоняется от затратной  и 
неприбыльной  сферы  дошкольного 
образования делегируя её решение 
частным садам,  в отрасли  доу  
складывается  дисбаланс частного и 
муниципального сектора в ущерб 
интересам массового потребителя услуг 
доу. Особенно актуально это для 

Центрального округа города.
       Нормальный уровень рождаемости   

хотя бы для поддержания демографии   
это 2 ребёнка в семье, как молодая семья 
сможет поднять двоих детей если не имеет 
доходов для частных садов и не является 
льготниками или ведомственниками?

1 ИЮНЯ – МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДЕНЬ ЗАЩИТЫ ДЕТЕЙ

Резолюция пикета:

июнь 2013 г.



Сами инвестиции  мэрии  в   2 млн руб. за 
год   в поддержку частных садов поистине 
смехотворны- это ничто. Инвестиции в 
муниципальный сектор тоже весьма 
недостаточны.

Сложившиеся   подходы решения 
вопросов функционирования МДОУ, 
особенно с  парт.конференции в декабре  
2010 года,  когда прозвучало  пресловутое  
обещание-лозунгместной власти   Путину  
«ОЧЕРЕДЬ В 800 ДЕТЕЙ ЗАКРОЕМ ЗА 
ГОД»,    привели  к катастрофическому 

оттоку молодёжи именно за последние 3 
года, при этом  люди уезжали из Хабаровска 
по большей мере не потому что где-то там  
есть синяя птица счастья и готовый 
аэродром  для жизни  а потому что здесь не 
было ни каких надежд на просветление  и  
раздавалось сплошное муниципальное  тру-
ля-ля и партийное вуаля.

В чём государев подход и проница 
тельность властьпредержащих в решении 
проблем ДОУ копившихся длительное 
время?– непонятно.

Мэрии нужно заниматься 
не только  инвестиционным  
предпринимательством и  
инновационным  управле 
нием бюджетом и активами 
недвижимости  города ,   
нужно активно развивать 
ключевые  сервисные 
системо образующие сферы  
для  комфортной прие 
млемой   жизни. 

За глянцевым PR-фаса 
дом  у города имеется  много 
п р о бл е м  с  к о т о р ы м и   
повседневно  сталкиваются 
горожане и молодые семьи 
прежде всего.

Мы надеемся на их 
решение.
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Возвращаясь к теме взаимодействия ЦГИ с мэрией в 
вопросах работы МДОУ – был достигнуто  определенное 
понимание и результат и  по инициативе возможного 
восстановления сада по Семашко 14А  и привлечь внимание 
к проблемам школьников Клуба спортивного танца 
«Аэлита».  Возможно,  будут изменения    по характеру 
работы  МУП Городской Дворец Культуры.

Отвечая на запросы ЦГИ, мэрия высказала намерение 
провести совместную расширенную  рабочую встречу и 
обсудить затронутые проблемы, но это намерение  
осталось с  открытой датой.

О МЕСТЕ И ВРЕМЕНИ СОВМЕСТНОГО 
ЗАСЕДАНИЯ ВАМ БУДЕТ 
СООБЩЕНО ДОПОЛНИТЕЛЬНО



Каково  реальное  состояние дел с  
отраслью  ДОУ, какие недостатки и пути их 
решения?  Каковы приоритеты развития 
ДОУ?

Так ВрИО  губернатора  края   В.И.Шпорт  
местным СМИ  говорит о решении 
проблемы садов в крае  силами целевых 
программ к 2014-му году.

В Хабаровском крае очереди в детские 
сады будут ликвидированы к 2014 году за 
счет ввода в эксплуатацию нескольких 
крупных дошкольных учреждений,  
сообщили в четверг в правительстве 
края.

- Мы ставим задачу в 2013 году снять 
остроту проблемы с местами для детей 
от трех до семи лет. А в 2014-м решить 
этот вопрос полностью, в том числе и 
для детей в возрасте от двух до трех лет. 
Специально для этого мы продлили на два 
года краевую целевую программу по 
строительству дошкольных учреждений, 
- подчеркнул врио губернатора края 
Вячеслав Шпорт. (источник  http://www.rg. 
ru/2013/05/16/reg-dfo/detsady-anons.html).

На совещании с премьер-министром 
Д.А.Медведевым звучит более осторожный  
ориентир  на  2016-й год. 

Вячеслав Шпорт принял участие в 
совещании по вопросу доступности 
дошкольного образования в России, - 
сообщили РИАП "Хабаровск онлайн" в 
пресс-службе правительства края.  
Совещание в режиме видеоконференции с 
главами регионов провел Председатель 
Правительства РФ Дмитрий Медведев.    
Участники обсудили вопросы ликвидации 
очередей в детские сады, планы регионов 
по строительству и капитальному 
ремонту дошкольных образовательных 
учреждений. 

Проблема доступности дошкольного 
образования в Хабаровском крае решается 
программно-целевым методом. Третий 
год в регионе действует краевая целевая 
программа «Государственная поддержка 
развития муниципальной системы 
дошкольного образования в Хабаровском 
крае в 2011-2013 годы» с объемом 
финансирования из средств краевого 
бюджета- 862 млн. рублей.  В основе 
программы – предоставление субсидий 

м у н и ц и п а л ь н ы м  о б р а з о в а н и я м  н а  
реконструкцию и капитальный ремонт 
д е й с т в у ю щ и х  д е т с к и х  с а д о в  и  
строительство новых, а также поддержка 
в а р и а т и в н ы х  ф о р м  д о ш к о л ь н о г о  
образования. С целью ускорения  решения 
проблемы доступности дошкольного 
образования из средств федерального 
бюджета будут выделены субсидии 
субъектам Российской Федерации на 
строительство,  реконструкцию и 
капитальный ремонт дошкольных 
учреждений.   Для полной ликвидации 
очередности в детские сады в Хабаровском 
крае планируется продлить действие 
целевой программы до 2016 года. источник  
h t t p : / / k h a b a r o v  s k o n l i n e .  c o m / p u b l i c /  
k _ 2 0 1 6 _ g o d u _ o c h e r e d _ v _  
detskie_sady_v_krae_budet_likvidirovana__/)

Заместитель министра образования 
Хабаровского  края А.Король  отмечает, что  
разработаные для ликвидации очереди в 
детских садах для детей с 3 до 7 лет  
«дорожные карты»  позволят закрыть 
очередь ДОУ  до 2015 года. (источник  
http://news.mail. ru/inregions/fareast/27/society 
/13054304/)

В феврале 2013-го начальник  управления 
образования мэрии  О.Я.  Тен сообщила что 
Хабаровск к 2014-му решит проблему 
обеспечения садами, т.е. по её   словам   
оставалось ждать  всего полгода и никаких 
претензий к работе структур ДОУ  в 
следующем 2014-м  году уже не должно 
было быть.

Хабаровск, 26 февраля, AmurMedia. 
Полностью устранить очередь в детские 
сады в Хабаровске планируется к 2014 году. 
Такое заявление в рамах интернет-
конференции, проходящей на ИА AmurMedia, 
сделала начальник муниципального 
управления образования Ольга Тен.

В  р а м к а х  р е а л и з а ц и и  ц е л е в о й  
ведомственной программы "Развитие 
дошкольного образовании в Хабаровске на 
2011-2013 годы" ведется строительство 
трех новых детских садов на 650 мест в 
микрорайонах "Ореховая сопка", "Рабочий 
городок", "Строитель". Ввод их в 
эксплуатацию запланирован на четвертый 
квартал 2013 года, - сообщила Ольга Тен. - 
Кроме    того,    ведется      реконструкция 

Что нужно и хотелось бы обсудить
 на предстоящей встрече.



детского сада на 230 мест в Южном 
микрорайоне, по улице Панфиловцев.

Как заявила начальник управления 
образования, эти меры закроют в  очередь 
Южном и Северном округе, а после введения 
в строй детских садов в микрорайонах 
массовой жилой застройки проблема 
обеспеченности местами в детских садах 
города будет решена.

(источник http://amurmedia.ru/news /kha 
barovsk/26.02.2013/259799/ochered-v-detskie-
sadi-v-habarovske-budet-ustranena-k-2014-godu-
--olga-ten.html )

Интересна и показательна  реплика   
О.Я.Тен  на выступлении по проблемам 
садов в мае 2012 г. в Краевой Думе  по 
поводу размера  компенсации родительской 
платы за посещение частного детского сада. 
Депутат Сергей Ящук задал вопрос: «Месяц 
посещения  частного  дошк ольного  
учреждения ребенком обходится родителям 
в среднем в 10-12 тысяч рублей, а 
компенсация родителям предусмотрена в 
1200 рублей, тогда как родители, дети 
которых посещают муниципальные детские 
сады, получают компенсацию в размере 20, 
50 или 70 % - в зависимости от количества 
детей - от ежемесячной суммы оплаты в 
1500 - 2000 рублей. Нельзя ли этих 
р од и т ел е й  у р а в н я т ь  в  п р а в а х  и  
предусмотреть больший размер размер 

компенсации для семей, которые водят 
ребенка в частный детский сад?».

В ответе  С.Ящуку  Ольга Тен такую меру 
поддержки эффективной не назвала, 
высказав предположение, что тогда 
«активизируются» те семьи, которые и не 
планировали отдавать своих детей в сады. 

Те семьи которые не планировали – это, 
видимо семьи не обеспеченные МДОУ и не 
имеющие фин.возможности получать услуги 
частных ДОУ? Возникает вопрос сколько этих 
семей и в каких списках и стат.данных их 
числят?

На этом же  заседании было озвучено, что 
проблему обеспечения детскими садами в 
Хабаровском крае планируется решить до 
2013 года.(источник http://www.duma. khv. 
ru/?doc=270116672)

Как видим сроки и параметры в официаль 
ных  докладах очень сильно варьируются. Но 
когда мы реально сможем выйти на уровень 
близкий  к  обеспеченности 1991 г.  в 928 ДОУ 
в крае? Ведь численность населения почти 
не изменилась а количество ДОУ за 
постсоветский  период сократилось почти 
вдвое. 

Что нужно и хотелось бы обсудить на предстоящей встрече.

Не первый год звучит   требование  
хабаровских  родителей о  электронной 
очереди в детские сады.
Выслушивая  и сопоставляя  имеющуюся 
официальную  информацию, становится 
интересно  -  может  электронной очереди в 
детские сады у нас нет неспроста? И  эта 
очередь в случае её доступного интернет 
формирования и контроля  покажет   
совсем другие статистики  потребности в 
ДОУ и не столь радужную перспективу,  или 
действительно  с электронной очередью в 
ДОУ  имелась  большая техническая и 
финансовая сложность? И нужна ли  она 
была бы если  официальные  рапорты  
власти совпадали с мнением жителей? 
Думается, что при желании   она давно  
легко  могла  быть реализована в рамках 
работающих технических платформ  
предоставления электронных гос.услуг 

населению,  как то запись к врачу, УФМС  и 
т.п. гораздо раньше 1.09.12. Что она реально  
изменяет в процедуре записи и даёт 
родителям?
Выступая на «Правительственном часе»    
14 июня 2013г.  в Государственной думе   
министр Минвостокразвития Виктор Ишаев  
по поводу электронной очереди в ДОУ  в 
целом по ДФО отметил:  вот, допустим, взять 
вопрос обеспечения детскими садами - 
должна быть единая электронная очередь. 
Почему? Одни родители записывают 
ребёнка раз пять, где быстрее получится, и 
кто как место получает, никто не видит. 
Какие-то территории пошли на это, а какие-
то упёрлись - значит, что-то боятся 
показывать. Гласно всё должно быть, 
доступно должно быть, только таким 
образом мы можем добиться искоренения 
коррупции, а просто ужесточением... 

Об электронной очереди



В инициативах  ЦГИ мы   рассматривали 
экономическую целесообразность выкупа  
недостроенного сада по ул. Семашко 14А 
для целей его возврата в сеть ДОУ. 

Что вызывает недоумение? В одном 
полученном  ответе  мэрии  год продажи 
сада на аукционе частному лицу   числится  
как 2003-й а в другом   как 2008-й. Сад был 
продан  за несколько миллионов рублей. 
При этом  предварительная  стоимость  
выкупа и восстановления  сада  по оценкам  
мэрии  колеблется  в диапазоне от 200 до 
350 млн. рублей.  Такой порядок цифр 
плавающей  погрешности  в сотню другую 
миллионов бюджетных  рублей  вызывает 
оторопь, при  том,  что, например, весь край 
п ол у ч а ет   в с е го   6 0 5  м л н . р у б .    
федеральных дотаций  на модернизацию 
системы ДОУ   согласно Постановления  
Правительства РФ от 3 июня 2013 г. N 459 "О 
порядке предоставления и распределения 
субсидий из федерального бюджета 

бюджетам субъектов Российской Федерации 
н а  р е а л и з а ц и ю  м е р о п р и я т и й  п о  
модернизации региональных систем 
дошкольного образования в 2013 году".  
Вмете с тем в год мэрия на все нужды 
частных садов  включая улучшение  их  
мат.тех.базы оказывает поддержку в 
размере всего 2 млн. руб на всех,  и считает 
что этой суммы вполне  достаточно.   
150 млн. руб.   по саду на Семашко 14А - это 
возможная погрешность на закупке 
шкафчиков и кроваток с игрушками и 
утварью или там будет авторский   евро 
ремонт с  новейшим  техническим  SMART-
оснащением? Современный российский 
писатель   Вик тор  Пелевин  таких  
управленцев за их подходы к работе  с 
бюджетными деньгами  с космическим 
количеством нолей  погрешности расходов  
образно  называет  «БАБЛОНАВТЫ».

Ужесточение должно быть однозначно, и 
многое принимается и делается, но как 
тольк о  все  эти  вопросы начнут  
обсуждаться публично, поверьте, они 
будут совершенно по-другому решаться.

типичный  комментарий  хабаровчан    
про живую  очередь на распределении 
мест в муниципальные ДОУ:
А вот что касается обещаний чиновников 

мэрии, я  приглашаю потереть бока в 
очередях по 60-80 человек на весенне-
летнем распределении мест в детсады, 
чтоб еще при этом с малолетним 
отпрыском на руках- ощутить  все 
прелести жизни. Часа 3-4 в очереди, стоя 
на ногах, в духоте, в неприспособленном 
помещении как по пер. Ленинградскому. 
Мне нужно ребенка в детсад определять и 
выбивать боем это место в группе, а не 
питаться  улыбками с экрана.

Детскому саду в п. Горького быть?

Что нужно и хотелось бы обсудить на предстоящей встрече.



Так же, мы считаем, что  на сегодня 
необходимо скрупулёзно  рассматривать 
проблемы  функционирования  частного 
сектора ДОУ,  а именно,  как выровнять 
условия конкуренции и поставить 
предпринимателей в равное положение. 
Каковы принципы и условия работы сети 
частных ДОУ и как они реализуются?  
Сегодня в Хабаровске  более 70-ти 
официальных частных предпринимателей 
оказывают услуги  по присмотру за детьми.  
Какова конкурентная среда и условия их 
работы?  Известны случаи когда некоторые 
получают  от структур мэрии  помощь в виде 
помещений для ведения бизнеса на 
безвозмездной основе,  кто-то на правах 
льготной аренды, у кого-то  никакой помощи 
и поддержки от органов местной  власти нет.

Цитата из выступления хабаровского 
предпринимателя, оказывающего  услуги  
по присмотру за детьми уже 6  лет,  на 
первой конференции предпринимателей 
края 29 февраля 2012г. Выступление 
касается её взаимодействия  с мэрией и 
ЦИТом. 

Я 6 лет занимаюсь услугой ДОУ  в 
Хабаровске, остро стоит проблема с 
помещением, неоднократно по этому 
поводу обращалась к власти города и края, 
за 3 года скопилась переписка,  но проблема 
не решена. За это время мне предлагали 
бывшее здание Железнодорожного суда по 
ул.  Приморская 49,  1948 года постройки, 
без центральной канализации  и  без 
г о р я ч е й  в о д ы ,  х о л о д н а я  в о д а  –  
т е х н и ч е с к а я ,  з д а н и е  а в а р и й н о е  
практически под снос. Условия исполь 
зования - в случае победы в  конкурсе на 
право использования   этого здания в 
обязательном порядке нужно будет в виде 
доп.нагрузки принять и обслуживать за 
свой счёт  группу детей  из социально-
необеспеченных  семей. ЦИТ предложил 
мне  для  ДОУ  помещение ангара на 
стройке и бывшей  БАК-лаборатории  на 
ул. Юности.  За три года я не могу 
добиться ни какой помощи. Фонд 
поддержки предпринимательства может 
дать миллион на год по льготной ставке 
но я готова взять кредит  даже под 50% на 
закупку оборудования для сада если хоть 
как-то решились бы вопросы помещения и 
льгот по аренде. Например, частный сад 
«Сказка»  на Шеронова не платит аренду а 

только  коммунальные платежи. Можно 
какую-либо помощь мне оказать   на 
условиях льготной аренды помещений?

Тогда ещё губернатор Шпорт выслушав  
предпринимательницу с пониманием  
прокомментировал ей  политику мэрии - они 
вам предлагают  то  что им самим не нужно и 
т. е  н ел и к в и д ы  н е д в и ж и м о с т и  н е  
представляющие для мэрии никакого 
коммерческого интереса, ………… но   мэры 
городов хорошо понимают проблемы 
предпринимателей по вопросам помещений 
и  м ы  и х  б уд е м  в м е с т е  р е ш а т ь .  
h t t p : / / k h a b o n l i n e . c o m /  b u s i n e s s  
/ t rans l yac i i 1 / kon fe renc iya_mb_2012 /kon  
feernciya_shport/ 

В конце апреля  от представителей 
Д е п а р т а м е н т а  А р х и т е к т у р ы  и  
землепользования  уже прозвучал 
публичный  и хочется думать не локальный 
предвыборный посыл  о намерении 
строительства 3-х муниципальных  детских 
садов на территории завода Энергомаш. 
(http://amurmedia.ru/news/politics/30.04.2013/272
968/detskie-sadi-i-shkoli-poyavyatsya-na-meste-
zavoda-dalenergomash-v-haba.html) 

Если смотреть  опыт других субъектов 
каковы возможности централизованного 
решения  проблем ДОУ?

Так например  более 10 территорий 
внедряют опыт Билдинг садов. В  этом году 
Волгоградская область может стать 
участником федерального  проекта  
«Билдинг-сад», в рамках которого инвесторы 
размещают современные дошкольные 
учреждения на первых этажах новостроек. 
Такая схема позволяет значительно 
удешевить детский объект и сделать 
привлекательным строящийся жилой 

О частных Детских садах
Что нужно и хотелось бы 

обсудить на предстоящей встрече.



комплекс.   «Билдинг-сад» позволяет при 
минимальных бюджетных затратах 
обеспечить жилые кварталы небольшими, 
удобными детскими группами.  Их 
размещают на первых этажах новостроек. 
Расчеты специалистов показывают, что 
оборудовать такое учреждение в готовом 
здании гораздо быстрее и дешевле, чем 
возводить детский объект «с нуля». Так же 
такой подход  не требует  выделения 
отдельных земельных участков. (источник   
http://volg.mk.ru/news/2013/05/23/858620-k-
resheniyu-problemyi-ocheredi-v-detskie-sadyi-
podklyuchatsya-investoryi.html)

Для снижения остроты проблемы с 
с а д а м и  м ож н о  п р и н и м ат ь  н о в ы е  
планирующие и нормативные документы, 
ожидать смягчения  требованиий  СанПиНа  
по количеству детей в группах и их 
обустройству   но как это отразится на 
качестве?

Правильное планирование работы 
отрасли ДОУ  тесно связано со статистикой  
демографии. Город и его  жители меняются, 

рождаемость растёт, миграционные 
процессы стабилизируются и население 
закрепляется. Каков сегодня портрет 
ха ба р о вс к о й  с е м ь и ?  Э т и  д а н н ы е  
необходимо собирать и скрупулёзно 
анализировать, делать стат.выборки по 
районам на средне и долгосрочную 
перспективу. Работа отрасли должна быть 
прозрачной и понятной, принципы «Ваши 
дети это Ваши проблемы» или «В рынке всё 
само собой урегулируется»  здесь не 
приемлемы.

Необходимо учитывать и то, что 
функционирование вариативных форм  и 
частных  ДОУ даёт лишь право выбора 
услуги ДОУ родителям  при условии 
о б я з а т е л ь н о й   р е а л и з а ц и и   
Конституционных прав на доступное  
государственное дошкольное образование.  
Ведь Конституция РФ гарантирует  
доступность не вариативных форм ДОУ а 
именно полноценное ДОУ обеспечивающее  
полную занятость трудоспособных 
родителей  и их участие в экономике РФ.

Что нужно и хотелось бы обсудить на предстоящей встрече.

О внешкольной работе

 Инициативы ЦГИ затрагивали и  
и м е ю щ и е с я   п е р е к о с ы - н ед оч ё т ы    
использования ресурсов города   во  
внешкольной работе.
 Так,  в городе имеется шикарный,  недавно 
реконструированный «Городской Дворец 
Культуры» (в орг. форме МУПа),  построен 
ный на бюджетные деньги и деньги 
налогоплательщиков,  но в нём не 
предусмотрено выделенных направлений 
в н е ш к о л ь н о г о  о б р а з о в а н и я  з а  
исключением использования ГДК как  
площадки для разовых культ.массовых 
мероприятий и работы постоянных штабов 
и органов управления  молодёжных 
организаций .   Ранее  ДК  завода 
Дальэнергомаш  выполнял большой объём  
воспитательно-просветительских  задач 
для школьников микрорайона Энергомаш и 
города, работало много кружков и секций с 
большой посещаемостью и обеспеченной 
высокой  пропускной способностью.  
 Сегодня  не до конца понятны уставные  
з а д а ч и  и  ц е л и  р а б о т ы  э т о г о  
муниципального учреждения культуры и 
механизмы их практической реализации.     

Реконструкция ГДК площадью 7,5 тыс кв.м.  
обошлась бюджету города в 1 миллиард 
рублей, т.е. затраты составили по 130 тыс.р. 
на кв.метр. Собственного сайта у  МУП  ГДК 
нет, увидеть экспликацию помещений негде, 
о ц е н и т ь  п о л е з н у ю  н а г р у з к у  и л и  
эффективность вложенных   бюджетных 
денег в расчёте на квадратный метр 
площади и конкретное количество детей на 
этом метре занимаю щихся невозможно. В 
официальном ответе мэрии указано что 
сфера обслуживания МУП ГДК составляет  
96 тысяч детей и подростков.  Однако 
прямая полезность ГДК для 96 тысяч 
подростков (т.е .  для большинства 
подростков края в возрасте 7-16 лет) нам 
м а л о п о н я т н а .   М ы  сч и та е м ,  ч то  
муниципальные учреждения культурыи 
искусства должны быть более прозрачны в 
работе, общедоступныдля детей а не  
решать  задачи размещения органов 
управления внешкольной работой. Надпись 
на  фронтоне  ГДК   «ИСК УССТВО 
ПРИНАДЛЕЖИТ НАРОДУ»  оставшаяся с 
советских времён  должна быть оправдана 
массовым и некоммерческим характером 
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 работы данного бюджетного   учреждения.
Обращения ЦГИ в мэрию  так же   касались  
ситуации  с возможным выселением Клуба 
спортивного танца «Аэлита», арендующего 
часть  здания бывшего кинотеатра 
«Октябрь» по ул. Джамбула 9,  - будет ли 
пролонгироваться договор аренды    между 
ОАО ЦИТ и Клубом спортивного танца 
«Аэлита»   срок действия которого истекает   

05.10.2013? 
В клубе занимается 300 детей  и сам  клуб  

уже  подвергался давлению связанному с 
освобождением данного  помещения  из за 
переселения «Белого театра».

Не окажутся ли дети  из «Аэлиты»   в 
ноябре на улице,  что будет в дальнейшем со 
зданием бывшего кинотеатра «Октябрь»?

Перечисленные  проблемные вопросы  
были  озвучены  ЦГИ в феврале месяце,   
тогда же мы инициировали расширенную  
совместную  рабочую встречу ЦГИ  и мэрии 
д л я  о б с у ж д е н и я  п у т е й  р е ш е н и я   
озвученных  проблем  дошкольного и 
внешкольного образования.  Не прошло и 

полгода  в переписке как намерение  о 
вс т р еч е  с о  с то р о н ы  м э р и и  б ы л о  
подтверждено и о  дате  встречи нам 
предписано ждать дополнительного 
извещения, но ….. когда же будет 
совместное рабочее совещание  нам 
остаётся только  догадываться   и ждать.

Что нужно и хотелось бы обсудить на предстоящей встрече.
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